



“Nada sería más gratificante”.

Esquivel se destaca para seguir en la Corte

La ministra Yasmín Esquivel adelantó que usará su pase automático para competir por el cargo que ostenta en la elección judicial: “Estoy revisando el proceso. Nada sería más gratificante que continuar” en la Corte.

Reiteró que el máximo tribunal no tiene facultad para echar abajo la reforma al Poder Judicial, “porque la Constitución no lo permite”. En el Senado dijo que en caso

de que ocho ministros voten contra la reforma, el país entrará “en un proceso inédito, en un tema ilegal donde se estará tratando de evitar que se lleve a cabo un proceso de reforma que ya el poder reformador ha constituido”. Reiteró que su título de licenciatura en Derecho “es totalmente válido” e incluso “tiene un certificado de Derechos de Autor; en ese sentido estoy muy tranquila”.